
多世代交流班 211219

■11月中間ミーティング（中村）
・駄菓子屋さん：駄菓子の馴染みがない？子供集まるのか？他のものを計画？
→継続審議
→萩原さん（安心相談センター）こど食堂と最近やり取り
・めじろ台 山田小学校・椚田小学校と連携必要
・散田5丁目の会館 スマイルカフェ（月1回）（3年くらい前まで、元々万葉公園の横でやっていたが、子供たちはあまり来なかった、
いっとき、目白台の会館でやってた） 本当に子供がいないのか？ 「お菓子を配ってた175人集まった、近くのパン屋さんが提供、
3冊まで持っていいよ、服も安価で売る、食事500円提供」

・山田駅近く フクロウハウス 「毎週水曜駄菓子 毎週12,30人きている 小学校とタイアップして2年生が駄菓子屋さんを体験、
それで参加者が増えた 法政大学生も参加 子供に食べにきてもらう（15人ほど無料で） 」

・めじろ台に課題のある家庭が、ないわけではない
・名古屋での居場所づくり活動の話では、ご飯を食べる場所を提供すると、徐々にふれあいが生まれていくようだ
・「駄菓子」という名称から、考えたら？（駄菓子＝添加物？）（下島）
・ショッピングセンターとタイアップして、野菜を無料で？

・アンケート（若生さん案が発端、2丁目も実施）：2丁目では一つも回答なかった
→その場で書いてもらうのが大事？もっと短く？スマホで入力など。継続審議。

・HPに子育て関連情報：高安さんの案はあるが、他にどんなデータ？学習塾？高校・大学・専門学校など？
→継続審議

■12月中間ミーティング（中村）少人数のために、情報交換
・子供たちからの作品募集：2町目で14作品集まる。
・ワンワンパトロール：2町目、14人にお願い、高尾警察からのアドバイス（不審者は声をかけずに110番）
・町会役員決め大変
・街路灯LED情報交換

■みんなのいすプロジェクトチーム（山川・小林・下島）
・第1号：4町め小林さん宅前、第2号：3丁目（安心ネット東さん事務局）、第3号：2町目山川さん宅前、
・12月中にはあと3つ、4つ 1町目、4町目、・・
・椅子の写真やマップをHPのアップ、ポスター掲示、等でアピール予定
・1月：読広から取材、掲載予定
・保険問題（保険選択、予算はまだ課題）（施設保険等を検討）

(李ヨングンさんコメント)若い人への情報発信重要。ここに行くと楽しい、「場所・地域情報・生活情報」。
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■すずのなる木
・食事に来られる方（定連さん）、イベントでいらっしゃる方が増えてきた
・月2回、第3.4水曜（高齢者安心相談センター 調剤薬局小野さん で相談会）→来年から土曜に変えようかと相談
雑談の中で、面白く、役に立つ情報が得られる（土曜日開催）

・場所の提供をまちづくりに提供することは可能性あり

■フレイルに関する話し合いはどうなった？（瀬戸口）
・永生会+安心相談センターで企画中：講演会＋測定会など
・会館の人数制限のため、Zoom併用で各町会拠点でやれないかと話し合ってる
・すずのなる木も、場所の一つの拠点として、参加できるかも？ ふらっと立ち寄ってくれる居場所として役立ちたい
・コンテンツ自体は難しくないが、時期、場所、運営方法、参加組織が今後の課題（永生会：山本）
・講演＋測定＋「閉じこもり防止」 すずのなる木さん、安心ネットさんとか、他のチームとも一緒にやりたい。今後の調整が必要。
（安心相談センター：萩原・中村）

(中村代表補足)
昨日、四町連で話し合い、四町会と共催の方向で。年明けにでも話を本格化したい。
四町会の各拠点の利用も視野に入れたい。


